



Journal des CMI B de l'école Lazare Carnot en classe de découverte à Sainte-Marie-Sur-Mer, du 16 au 27 mai 2016.

La pêche à pied.

Ce matin, sous un soleil de plomb, nous avons exploré les fonds marins, enfin plutôt ce qu'il en restait à marée basse. Munis de nos bottes et de nos épuisettes, nous avons pêché des crabes, des étoiles de mer, des crevettes, des berniques (ou chapeau chinois), des bigorneaux que nous avons mis dans notre aquarium de classe. Ainsi, pendant les jours suivants, nous pourrons les observer dans leur milieu presque naturel. Maintenant, nous reconnaissons parfaitement un bigorneau et nous ne nous ferons plus pincer par les crabes.

Avec les petits crabes pêchés, nous avons réalisé des « sacrifices » afin d'observer une anémone de mer en plein repas. Avec ses tentacules (qui au passage ne sont pas urticants), elle attrape sa proie et la digère. Quand elle n'a plus faim, elle referme ses tentacules et ressemble à une petite boule marron gluante.



Cherchez le crabe !!!



Le saviez-vous : Il y a quatre marées par jour, deux hautes et deux basses. Les marées sont produites par la terre, le soleil et la lune. Quand les trois sont alignés, ce sont des grandes marées. Sinon les marées sont faibles.

L'émotion du jour !

Aujourd'hui, nous avons vécu un énorme fou rire. Andrea s'est lancé dans un tacle majestueux à un mètre de la mer mais il s'est fait engloutir par une énorme vague ... les joies des marées ! Tout va bien, il s'est réchauffé en rentrant.



Les courriers arrivent !

Certains enfants ont reçu du courrier de leur famille, même des grands-parents. Ils étaient très contents et émus. Les autres, très tristes, attendent le leur avec impatience ... alors dépêchez-vous !!!

